

Brèves

Malick Evouna et son préparateur physique venu de Chine

En vacances à Libreville, l'international gabonais, Malick Evouna, s'entraîne avec l'effectif pro de l'AO CMS, son ancien club. A un peu plus d'un mois de la Can 2017, ces séances d'entraînement visent à entretenir sa forme physique. A en croire des sources proches du club librevillois, son club Taijin Taida (1ère division chinoise) aurait dépêché un préparateur physique pour lui permettre d'être d'aplomb avant les premières rencontres du championnat. La question est de savoir si ce seul travail spécifique va permettre à l'attaquant gabonais de répondre aux exigences d'une compétition aussi relevée que la Can.

Affaire Mangasport/Michel Mariano Beugré

Droit de réponse à la Fédération gabonaise de football (Fégafoot)

« Dans votre parution n°12289 du mardi 6 décembre 2016 en page 11 et dont le titre est "Mangasport condamné à dédommager Mariano Beugré", vous semblez mettre à mal la Fégafoot au motif que notre institution "n'a curieusement pas encore notifié à Mangasport la décision de la Fifa".

Pour votre gouverne et dans le souci de vous instruire davantage sur la procédure de la Fifa, nous avons l'immense plaisir de vous apporter les précisions suivantes :

1- La notification de la décision a directement été faite par la Fifa à Mangasport par le biais de son avocat conseil depuis Paris. Par conséquent, la Fégafoot n'est saisie qu'en copie. Qu'à cela ne tienne, pour la forme administrative, la Fégafoot a transmis cette notification à Mangasport en date du 15 mars 2016, ce que confirme le président dudit club.

2- La décision actuelle relève de la compétence du juge et non du siège. Ce qui donne toute la latitude à Mangasport de faire appel auprès de la chambre de résolution des litiges et cela dans un délai de 10 jours après notification.

3- En date du mardi 6 décembre, M. Gnamalengoungou (président de l'AS Mangasport) joint au téléphone par le secrétaire général de la Fégafoot s'est dit surpris de l'analyse du journal l'Union.

Eu égard à ce qui précède, la Fégafoot reste disposée à fournir, dans la mesure du possible, toutes les informations relatives au bon fonctionnement de nos administrations sportives.

La réaction de la rédaction

A lire la réaction de la Fégafoot, nous avons la triste impression qu'elle est plus épidermique qu'elle ne nous apporte un véritable démenti. Sinon, cette instance du football n'aurait pas réagi avec autant d'incurie et de suffisance à l'article incriminé. Du coup, nous avons, nous aussi, l'immense plaisir d'expliquer à la Fédération gabonaise de football que la réception du document annonçant la condamnation de Mangasport nous obligeait à savoir si toutes les composantes de ce dossier étaient informées de ce rendu de justice. Quelques-unes ont été joignables, d'autres non, en l'occurrence le secrétaire général de l'instance faitière du football gabonais dont les lignes téléphoniques ne sont presque jamais, et c'est peu dire, disponibles. Les déclarations d'un des responsables de Mangasport nous ont fait comprendre que cette information (sauf à croire qu'il n'est pas une voix autorisée) n'était pas encore parvenue à ce club, ni par la voie judiciaire, ni par la voie administrative dont se gargarise aujourd'hui la Fégafoot. Nous avons donc l'immense plaisir de demander au président de ce club et à la Fégafoot de ne pas nous rendre comptables des dysfonctionnements qui ont apparemment cours dans leur administration. Car il est surprenant qu'une partie du secrétariat général de Manga n'ait pas été informée des suites de cette affaire juridique, et que le secrétariat général de la fédération ne puisse pas nous répondre correctement sur ce sujet. Nous avons également l'immense plaisir de nous interroger sur un petit point. Comment est-il possible que la Fégafoot annonce que le rendu de justice a été publié au mois de mars dernier, alors que cette affaire a été jugée en novembre par une instance de la Fifa et notifiée à la fédération et à Manga dans le même laps de temps ? Sauf à croire qu'il s'agit d'une autre affaire. Sportivement.

Les officiers médias francophones en stage à Yaoundé

A quelques jours du lancement de la Can 2017, un séminaire regroupant plus de vingt officiers médias francophones se tient à Yaoundé au Cameroun. Le Gabon est représenté par le chef de la commission communication au Cocan, Pablo Moussodji Ngoma.

Amidou Chinayoko en petites foulées

Blessé lors de la deuxième journée du National-Foot 1 face à Pog FC, l'attaquant international malien du CF Mounana, Amidou Chinayoko, n'est plus à l'infirmerie. N'ayant pu disputer les deux dernières rencontres de championnat, il a repris les entraînements quotidiens avec le groupe pro, mais il est encore un peu ménagé.

Le CF Mounana déménage à Essassa

Retenu pour servir de stade d'entraînement aux équipes

devant prendre part à la prochaine Can, le stade de l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS) sur lequel s'entraînait l'équipe du CF Mounana est actuellement en travaux de réfection. Une situation qui a obligé le champion du Gabon en titre à quitter les lieux. C'est à Essassa, dans les installations du lycée Berthe et Jean que les gus de HPO s'entraînent désormais.

Le Marathon du Gabon

retrouve le label IAAF Road Race Bronze

La Fédération internationale d'athlétisme a décidé de décerner, à nouveau, au Marathon du Gabon son label officiel IAAF Road Race Bronze pour sa prochaine édition qui aura lieu en 2017. Cette distinction avait déjà été attribuée en 2015 mais n'avait pu être renouvelée à l'issue de l'édition, en raison de la suspension de la Fédération gabonaise d'athlétisme auprès des instances internationales. Ce label, à en croire les organisateurs du marathon du Gabon, vient couronner l'organisation exemplaire de la 4e édition, qui s'est déroulée, le 27 novembre dernier, dans les rues de Libreville. Ce label IAAF offre de nouvelles perspectives pour le Marathon du Gabon, qui s'est forgé en seulement quatre ans, une place importante dans la hiérarchie du calendrier international.

Rassemblées par JFM

airtel
LE RÉSEAU DES SMARTPHONES

Maxi MONDE

AVEC NOS FORFAITS D'APPELS INTERNATIONAUX*, PARLEZ ENCORE PLUS LONGTEMPS

Tapez *250#

*Maxi, Commerce, Semagel, Business, Africa, Topo, Super, KISS, Street, Vegetables, Premium

Centre d'appel 1443 (ouvert 24h/24) | Facebook/airtalgabon | @Airtel_GA | instagran.com/airtel_ga